

Rückblick auf das Jugendfest 2025

Das Jugendfest 2025 ist bereits wieder Geschichte – und es war ein voller Erfolg. Ein buntes Rahmenprogramm zog zahlreiche Kinder und Eltern an. Am Samstagabend sorgten Schulkinder, Schülerbands und verschiedene Vereine für ein abwechslungsreiches Programm und begeisterten das Publikum. Die vom Hauswart gebaute Geisterbahn war so beliebt, dass es trotz kleinem Eintritt zu längeren Wartezeiten kam.



Am Sonntag strahlten die Kinder, die fantasievollen Sujets und die Sonne um die Wette. Beim Umzug sorgten Wasserstrahlen und spontan bereitgestellte Wasserflaschen des Werkhofs für eine willkommene Abkühlung – ein herzliches Dankeschön dafür!

Für musikalische Begleitung beim Mittagessen sorgten die Musikschullehrpersonen und die Musikgesellschaft Niedergösgen. Kulinarisch war für jeden Geschmack etwas dabei – zahlreiche Stände boten ein vielfältiges Angebot.

Frisch gestärkt konnten sich die Kinder beim FC Schönenwerd-Niedergösgen im Torschuss messen oder zusammen mit der Zirkusschule „Capriola“ Zirkustricks und Kunststücke erlernen. Gross und Klein probierten sich im Balancieren, Jonglieren oder auf Fässern.

Ein weiterer Höhepunkt war das beliebte Volleyballspiel zwischen dem Lehrerteam und der Oberstufe – herzliche Gratulation an die Gewinner!

Abgerundet wurde das Fest durch einen Lunapark und verschiedene Verkaufsstände.

Zum Abschluss wurde der Pontonierfahrverein Schönenwerd-Niedergösgen nach dem eidgenössischen Pontonierwettfahren feierlich auf dem Festgelände empfangen – begleitet von der Musikgesellschaft Niedergösgen und Fahnendelegationen aus verschiedenen Vereinen.

Ein grosses Dankeschön an alle Helfenden, Vereine und Mitwirkenden. Ohne den Einsatz aus dem ganzen Dorf wäre ein solches Fest nicht möglich gewesen.

Im Namen des OK-Jugendfest 2025, Melanie Moll

